

Nachfrage nach Kühen etwas besser

Mit 284 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 05. Mai durchaus zufriedenstellend und um 55 Stück höher als im April.

Bei den männlichen Tieren war die Qualität etwas schwächer als im April. Das Angebot an Einstellern über 400 kg ist weiterhin etwas höher als üblich. Die Nachfrage nach den männlichen Einstellern ist nach wie vor recht gut, dass hohe Preisniveau der letzten Versteigerungen konnte aber nicht mehr gehalten werden.

Auch bei den weiblichen Tieren gestaltete sich die Nachfrage, weiterhin sehr rege, auch hier waren die Durchschnittspreise ähnlich gut wie im April und März.

Bei den Kühen war die Nachfrage aber auch das Angebot etwas besser wie bei der letzten Versteigerung. Hier waren die Durchschnittspreise höher als im Vormonat.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 2. Juni 2021 statt.